

Lamentablemente, en horas de esta mañana del viernes 12 de marzo, falleció el mítico jugador de San Luis de Quillota, Rangers de Talca y Santiago Morning, entre otros clubes, Uruguay Graffigna Banhoffer.

El recordado futbolista tenía 73 años y hace una semana había sido trasladado grave al Hospital San Martín de Quillota afectado por Covid-19.

Anuncio Patrocinado

Trayectoria

Graffigna inició su carrera en El Tanque Sisley y en 1968 fue pedido por Sabino Chahuán, para reforzar al club chileno Unión La Calera, sin embargo no fue aceptado, por lo que finalmente fichó por San Luis de Quillota.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En 1970 fichó por el Rangers de Talca para participar de la Copa Libertadores de 1970, anotando el segundo gol en el único triunfo del club en dicha competición frente a América de Cali.

En 1971 pasó a integrar el plantel de Unión San Felipe, donde bajo la dirección de Luis

Santibáñez se tituló campeón de la Primera División de Chile.

En 1972 juega en Unión Española y en 1973 emigró a México, para jugar por el Pachuca y el Atlético Español.

En 1974 retornó a Chile por unos meses, para jugar en Aviación, emigrando luego al fútbol estadounidense, donde es contratado por Los Angeles Aztecs (donde jugó con el nombre de **Uri Banhoffer**). Con el club estadounidense se tituló campeón de la NASL en 1974.

En 1975 emigró a Europa, tras fichar en el PEC Zwolle de los Países Bajos, donde jugó con el nombre de **Yuri Banhoffer** durante cuatro temporadas, siendo campeón de la Eerste Divisie en la temporada 1977-78. Además fue subcampeón de la Copa de los Países Bajos de 1976-77.

En 1979 nuevamente regresa a Chile, jugando la segunda rueda del Campeonato Nacional por Santiago Morning. En 1980 retornó a San Luis de Quillota, titulándose campeón del Torneo Apertura de Segunda División y de Segunda División.

Finalizó su carrera en 1984, defendiendo los colores de Iberia de Los Ángeles.

Fuente: Wikipedia

y tú, ¿qué opinas?